

# *Les massacres et les assassinats se poursuivent en Colombie*

---



Bogotá, 5 novembre (RHC)- Deux autres leaders sociaux ont été assassinés dans différentes régions de la Colombie et quatre personnes ont été massacrées.

L'institut d'Études pour le Développement et la paix, INDEPAZ a indiqué sur son compte twitter que dans la nuit de mardi à mercredi, le président du Conseil de la zone La Cristalina, dans le district d'El Peñol, situé dans le département d'Antioquía, a été assassiné.

Selon le récit de la Fondation Sumapaz, des hommes armés sont arrivés à sa ferme située dans une zone rurale et l'ont criblé de balles.

Selon Indepaz, la mort de Gonzalo Hincapié porte à 251 le nombre de leaders et de défenseur des droits de l'homme assassinés cette année.

Le Défenseur du Peuple en Colombie a confirmé l'assassinat du leader social Jorge Solano Vega, du district d'Ocaña, dans le département Norte de Santander.

Selon des médias locaux, Solano, qui était représentant de la Table Municipale de Victimes a été abattu lorsque des sicaires sont arrivés à sa résidence dans le quartier Miraflores, ont frappé à la porte et ils ont tiré sur lui.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/238845-les-massacres-et-les-assassinats-se-poursuivent-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**